



Der WWF ist international, national und regional tätig. In den 23 kantonalen WWF-Sektionen setzen engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die Ziele des WWF lokal um. Sie führen eigene Projekte durch, leisten Öffentlichkeits- und Bildungsarbeit und organisieren Exkursionen, Veranstaltungen und Standaktionen. So auch die WWF Sektion Aargau.

Nun suchen wir

Freiwillige zur Organisation des traditionellen Entenrennens

Kurzbeschreibung

Was ist das Entenrennen? Es funktioniert so: Passantinnen und Passanten «adoptieren» an unserem Infostand für einige Franken eine Gummi-Ente für ein Rennen. In mehreren Rennen pro Stunde werden die Enten gemeinsam losgelassen und schwimmen im Stadtbach um die Wette. Erreicht eine Ente als eine der ersten drei das Ziel, gewinnt die Person, deren Ente das war, einen der Sofortpreise. Am Ende des Tages wird der Hauptpreis ausgelost. **Der Erlös des Entenrennens kommt unseren einheimischen Gewässern zugute.** Um das Entenrennen mit jahrelanger Tradition auch 2025 durchführen zu können, sind wir auf Unterstützung angewiesen. Und hierfür suchen wir DICH!

Aufgaben

- Bei der Stadt die Bewilligung für den Event einholen
- Materialien organisieren
- Am Tag des Rennens vor Ort unterstützen (Infotafeln aufstellen, Startnummern ausgeben, etc.)
- Weitere freiwillige Helfende (z.B. Fotografie, Moderation, etc.) koordinieren – gesucht werden müssen sie nicht
- Den WWF Aargau repräsentieren

Anforderungen

- Erfahrung in Eventorganisation
- Spass an Anlässen vor Ort
- Interesse an Umweltthemen
- Gute Deutschkenntnisse
- Im Idealfall wohnhaft im Kanton Aargau

Einsatzort: Aarau

Zeitraum: Frühling bis Sommer 2025

Zeitaufwand: Ein paar Stunden pro Monat

Entschädigung: Spesen

Kontakt: Bei Interesse bitte bis 31. Januar 2025 eine Nachricht mit Interessenbekundung schicken an: Philine Dudler, philine.dudler@wwf.ch. Fragen auch telefonisch möglich, 044 297 22 70.

Weitere Infos: zur Arbeit des WWF Aargau findest du unter: www.wwf-ag.ch